

Außerordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
Berlin, 26. Januar 2025

Antragsteller*in: Matthias Schimpf (KV Bergstraße)

Änderungsantrag zu WP-01-K3

Von Zeile 548 bis 549 einfügen:

Gastarbeiter*innen –, ein dauerhaftes Band rechtlicher Gleichheit, Teilhabe und Zugehörigkeit sicher. Wir treten dafür ein, dass kein Kind in Deutschland staatenlos bleiben soll. Kinder, deren Elternteile staatenlos sind, erhalten nach dem subsidiären Geburtsortsprinzip automatisch die deutsche Staatsbürgerschaft, sofern die Staatenlosigkeit durch die Eltern(teile) nicht vorsätzlich herbeigeführt wurde und bei zumutbaren Verfahren zur Identitäts- oder Herkunftsfeststellung die Mitwirkungspflichten durch diese erfüllt werden.

weitere Antragsteller*innen

Simon Santiard (KV Bergstraße); Christian Sandau (KV Berlin-Tempelhof/Schöneberg); Udo Rutkowski (KV Bergstraße); Silke Birgit Renz (KV Darmstadt); Philip Krämer (KV Darmstadt); Ulrich Martin Drescher (KV Waldshut); Marlene Klatt (KV Steinfurt); Rainer Lagemann (KV Steinfurt); Eric Tjarks (KV Bergstraße); Claus Kreuzsch (KV Düsseldorf); Florian Gottstein (KV Bergstraße); Daniel Eliasson (KV Berlin-Steglitz/Zehlendorf); Hannes Sturm (KV Freiburg); Astrid Pfenning (KV Bergstraße); Stefan Nickel (KV Bergstraße); Cornelia Furtwängler (KV Biberach); Heidi Bezzaz (KV Bergstraße); Nils-Olof Born (KV Mannheim); Frank Maus (KV Bergstraße); sowie 31 weitere Antragsteller*innen, die online auf Antragsgrün eingesehen werden können.